

# Forza Motorsport 3



A la espera del fantasmal GT5, que quizás no aparezca nunca, los chicos de la Xbox 360 se adelantan y lanzan la tercera entrega de su Forza Motorsport. El juego incluye coches realmente espectaculares como el R8 o el Lamborghini Reventon, pero eso no es lo mejor. Lo más impresionante son las posibilidades que tienes de modificar la dificultad. Hay una serie de parámetros que se pueden cambiar como, por ejemplo, la marca de las trazadas, el sistema de frenado, la inteligencia artificial de los contrincantes, la simulación de los golpes... Lo más recomendable es, sin duda alguna, comenzar quitando la frenada

automática, que es más impedimento a la conducción que una ventaja. Luego lo tuyo es aumentar la inteligencia de los rivales un poco y después probar a jugar conduciendo desde la cabina del piloto, que es una experiencia mucho más real y divertida. Y al igual que en otras ocasiones, jugar también tiene premio, porque Microsoft ha organizado un torneo en el que el más veloz se llevará 15.000 euros. La fase previa ya ha comenzado y se puede participar de manera presencial o por Internet. El premio vale la pena.